



Thomas König, Lehrperson für Information, Kommunikation, Administration (IKA)

## Neustart am BZWW nach 25 Jahren in der Wirtschaft

Thomas König gehörte zu den Gründern der Internetagentur Namics AG, mit welcher er die digitale Transformation für seine Kundinnen und Kunden gestaltete. Warum er nach 25 Jahren in der Wirtschaft einen ganz anderen Weg einschlug und ans BZWW wechselte, verrät er im Interview:

---

15. Dezember 2022



Thomas König, Lehrperson für Information, Kommunikation, Administration (IKA)

## INTERVIEW MIT THOMAS KÖNIG

### **Lieber Thomas König, was hat dich zu uns geführt?**

Ich habe schon immer gerne mein Wissen weitergegeben und mit Menschen gearbeitet. Und ich fand es sehr spannend, Jugendliche auf ihrem Weg ins Berufsleben zu begleiten. Zudem wollte ich zukünftig eine Tätigkeit ausüben, in welche ich meine 25-jährige Erfahrung aus der Wirtschaft einbringen konnte. So entschloss ich mich 2021 nach meiner unternehmerischen Karriere, das Studium zum Lehrdiplom an der Pädagogischen Hochschule Zürich (PH) zu beginnen – und gleichzeitig am BZWW zu unterrichten.

### **Was schätzt du an deiner Aufgabe als IKA-Lehrperson?**

In diesem Schuljahr unterrichte ich in einem Pensum von etwa 60 %, was 16 Lektionen pro Woche entspricht. Damit bleibt mir genügend Zeit für das Studium IKA und Wirtschaft & Gesellschaft (W&G), welches drei Jahre dauert. Ich bin jetzt in der Mitte des Studiums angekommen und habe das Lehrdiplom für IKA bereits abgeschlossen. Zudem arbeiten wir im Fach IKA überaus handlungsorientiert. Fast alles wird in praktischen Übungen am Computer durchgeführt, was ich sehr schätze.

### **Kannst du ein paar Worte zu deiner Zeit vor dem BZWW sagen?**

Aufgewachsen bin ich im Hegau und absolvierte ein BWL-Studium in Konstanz. Danach habe ich im Versandhandel begonnen und 1998 zusammen mit einigen Freunden in St. Gallen die Internetagentur Namics AG gegründet.

Über 20 Jahre konnte ich die digitale Transformation mit und für unsere Kundinnen und Kunden gestalten. In dieser Zeit habe ich die Standorte Zürich, Frankfurt und Hamburg aufgebaut. Im Jahr 2018 verkauften wir die Firma mit 550 Mitarbeitenden an Merkle/Dentsu. Nach einer dreijährigen Bindungsfrist, welche im Sommer 2021 ausgelaufen ist, war ich bereit für neue Herausforderungen und bin zum BZWW gekommen.

### **Und zu guter Letzt: Wie verbringst du deine Freizeit?**

Meine Freizeit verbringe ich beim Wandern, Joggen, Schwimmen oder Trompete spielen.

## PERSÖNLICHES

### **Das wollte ich als Kind werden**

Musiker (Trompeter)

### **Dafür habe ich Mut gebraucht**

Ich habe in den Jahren 2000, 2007 und 2015 jeweils 1 bis 2 Jahre meine Zelte in der Schweiz abgebrochen – und bin für meine Firma ins Ausland gezogen, um Niederlassungen aufzubauen.

### **Diese Person würde ich gerne treffen**

Till Brönner, Trompeter

### **Mein aktuelles Projekt**

Aktuell heisst mein Projekt: Quereinstieg als Lehrperson und Studium an der PH.